

## Consejo de Ministros

## Autorizada, por más de 17 millones de euros, la segunda fase de modernización de la margen izquierda de la zona regable del Genil (Córdoba) y el convenio para el desarrollo del proyecto

 Esta actuación permitirá la optimización de los sistemas de riego mediante la instalación de un sistema moderno de riego a presión por goteo

<u>16 mar. 07</u>.- El Consejo de Ministros ha dado el visto bueno en su reunión de hoy a la celebración del contrato de las obras de modernización de la zona regable del Genil-Margen Izquierda, segunda fase, en el término municipal de Palma del Río (Córdoba).

Estas obras permitirá el ahorro de agua mediante la optimización del sistema de riegos a través de la instalación de un sistema moderno de riego a presión por goteo. Su inversión asciende a 17.579.531 euros y el plazo de ejecución es de 18 meses.

La incorporación prevista a la comunidad de regantes del Canal del Genil-Margen Izquierda de los riegos situados al este del Cerro de San Cristóbal, incrementarán la superficie en 1.205 hectáreas, por lo que se hace necesario que se diseñe la red de forma que se pueda abastecer a todas las parcelas.

Esta actuación, cumple con los requisitos del Programa A.G.U.A .(Actuaciones para la Gestión y la Utilización del Agua) del Ministerio de Medio Ambiente, que recoge inversiones centradas en reducir el consumo de agua al estrictamente necesario para cada actividad, optimizando las infraestructuras de almacenamiento y distribución.

Las obras consisten fundamentalmente en la instalación de la conducción de toma de la Balsa de La Verduga, de 2.547 metros de longitud; la construcción de la estación de filtrado en cabecera; la instalación de la red de tuberías de distribución de agua; y la instalación de un sistema de telecontrol con estructura jerarquizada y tres niveles de actuación: periférico, intermedio y central.



## CONVENIO DE COLABORACIÓN

Por otro lado, el Consejo de Ministros también ha dado el visto bueno a la suscripción de un convenio de colaboración entre la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir y la Comunidad de Regantes Genil-Margen Izquierda, para el desarrollo y ejecución del proyecto de modernización de la zona regable del Genil-Margen Izquierda, segunda fase, para el aumento de la eficiencia en la utilización, uso racional del agua y ahorro de este recurso.

Como se ha señalado anteriormente, el importe total de las actuaciones asciende a 17.579.531 euros, de los que la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir aportará el 75%, mediante aportaciones procedentes de Fondos FEDER de la Unión Europea, y la Comunidad de Regantes Genil-Margen Izquierda se hará cargo del 25 % restante.